

MICROCuento con

TÍTULO AL FINAL

El niño Juan vivía en casa con papá y mamá y su hermanita

Sus papás eran cantantes, y tenían mucho éxito. .

Tenían muchos discos. Incluso uno de oro.

Pero nunca, nunca, cantaban en casa.

Juan era tan travieso que en un mismo día
fue capaz de hacer treinta y nueve trastadas seguidas.

No se quiso levantar a tiempo, ni vestirse

No quiso lavarse los dientes, ni asearse

No quiso ir al cole, ni llevar los libros

Le pegó a su hermana, y le quitó su muñeca

Tiró la comida, y derramó el zumo

Se hizo pis encima, y no quiso lavarse

Y hasta hizo lo peor que puede hacer un niño

Sí, desobedeció a la maestra...

Y así hasta treinta y nueve trastadas.

Fue cuando realizó la número cuarenta

cuando sus papás, por primera vez desde

que Juan recordaba, llevaron su trabajo a casa

y...

¡LE CANTARON LAS CUARENTA!